



© privat

Innovation

## Gemeinsam abgehoben

Harald Meyer, Aviscopter (powered by Meynet)

Seit 2017 leben Harald Meyer und Andreas Thuller in Kärnten ihre Faszination für Drohnentechnologie. Eigentlich wollte ich die Drohnentechnik im Rahmen meiner Tätigkeit an der Pädagogischen Hochschule Steiermark einsetzen. Aber schnell habe ich das große Potenzial der Drohnen auch für andere Bereiche erkannt. Gemeinsam mit meinem Partner Andreas Thuller bin ich seit 2017 unter dem Projektnamen Aviscopter (powered by Meynet) Ansprechpartner für sämtliche Aspekte rund um Drohnen, vom ersten Kaufgedanken über rechtliche Fragen bis hin zur Kaufabwicklung. Unser Hauptbetätigungsfeld liegt aber im Schulungs- und Netzwerkbereich. Wir haben u.a. das ÖAMTC-Drohnenflugtraining entwickelt und sind in ganz Österreich mit Beratungen, Schulungen und Vorträgen unterwegs. Zu unseren Kunden zählen große Konzerne, KMU, aber auch Feuerwehren und Private. [www.aviscopter.at](http://www.aviscopter.at)  
Online seit 14.02.2020 (Aktualisiert: 17.02.2020)